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ＫＣＰ － 同窓会会報 第１２号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪ 

  今年の日本は、９月に入ってもぜんぜん気温が下がらず、秋を感じさせるようになったのは、ようやく９月の下旬になってからです。                        そんな暑い中、今年はバス旅行で、富士山                      と富士急ハイランドへ行ってきました。                       左の写真は、富士山の五合目から見た青空で                      す。下が晴れていても富士山の五合目まで登る                      と、曇っていたり霧が出ていたりすることも多                      いのですが、今年はとても晴れていて景色もと                      てもきれいでした。           そして、上の写真は富士急ハイランドから見た富士山です。学生みんなは、頂上に雪がないと言っていましたが、それも今年の夏が暑かったことの証明ですね。    そして、右にあるのは、今年ドラマで流行し た「ゲゲゲの鬼太郎」の住んでいる家です。   もし、富士急にいったら立ち寄ってください。       ９月の下旬に一度涼しくなりましたが、１０月になってまた、暑くなっています。みなさんの国はどうですか。身体に気をつけて、楽しい毎日を送ってください。    



卒業生の近況  ユン ジョンソンさん（2010年３月卒業 4月から早稲田美容専門学校に進学）                     おはようございます。今年卒業したユンです。日本は今蒸し暑くて大変ですね。                     ２００８年４月、日本語学校に入学して、無事に卒業しました。入学した時、漢字の勉強は、ちゃんとしなきゃだめだと聞いたので、最初は毎日勉強したんですが、時間が経つとともに、だんだん勉強し右が、ユンジョンソンさん     なくなってしまいました。でも、専門学校に入って今、次のことを考えている     漢字の勉強は大事だと思いました。 そうです。決まったら、ま      それと、どこに行っても、ルールはちゃんと守た教えてください。        ったほうがいいと感じました。そうすると、楽しい日本の生活が待っていると思います。                     みんな、楽しい日本の生活を送りましょう。 （ユン ジョンソンさん 記） 
 

 金 ウニョンさん      （2009年３月卒業 4月から東京製菓専門学校進学）  久しぶりにＫＣＰに来ました。２年生になって いろいろ大変ですが、ＫＣＰに来るとなんとなく ほっとします。 今日は、空也さん（和菓子屋さん）の秋のお菓子を 持ってきました。先生方が喜んでくれてうれしかっ たです。  みなさんも、たまには、季節が感じられる和菓子 を食べてみるのはどうですか。     左が、金ウニョンさん。手に持っているのが     空也の和菓子です。教師みんなで、季節を感 じながら（栗がおいしかったですね）おいしくいただきました。 （金 ウニョンさん 記）  



 許（キョ） ブンギョクさん  （2010年３月卒業 4月から駿河台大学大学院経済学研究科進学）  私は、許ブンギョクと申します。2008年10月28日に日本に来てから、ＫＣＰで１年半授業を受けました。今は駿河台大学大学院で勉強しています。みんな に院生の生活は暇だと聞いていたのに、実                     は、毎日忙しいです。                      時々、ＫＣＰの生活を思い出すと懐かしい                     です。先生の顔や声が隣にいる感じで自分も                     笑顔になります。                      ＫＣＰで一生懸命勉強して、先生からいろ  右が、キョ ブンギョクさん       いろな知識を教えてもらったおかげで、上 キョさんは、夏休み中国に一時帰国した   級の日本語の実力が付き、教授からインタ 時、毎日レポートを書いて、教授に送って  ―ンシップのチャンスを紹介してもらいま いたそうです。              した。今、社会経済研究所でインターンシップをしています。  大学院の授業は、専門の言葉や難しい論文を書かなければならないので、日本語は本当 に、大切だと思います。みなさん、日本語の勉強を頑張って、自己の目標を実現する ため努力しましょう！                           （キョ ブンギョクさん 記） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



国からのお便り  今回は、国に帰った皆さんからもたくさんの便りが届きましたので紹介します。 みんな、それぞれ元気なようでうれしいですね。 
 金 潤貞（キム ユンジョン）さん 2010年3月卒業  こんばんは。 私、キム・ユンジョンです。ご無沙汰しております。 もっと早く先生方にメールしなければと思いながら、塾に通うのが忙しくて気がついたら10月になってしまいました。遅くなってごめんなさい。 お元気でいらっしゃいますか。 私は、韓国に帰ってきてからたくさん食べてしまい、太ったような気がします。 先生方に報告することがたくさんあります。 まず、私、来年2月頭に受験のため、日本に行きます。そして、試験の前の日にKCPに行くつもりです。その日に先生方に会えるのが本当に楽しみです。時 K々CP 同窓会のメールが来る時は、早くＫＣＰに行きたくてしょうがないです。 試験のことを考えたら、2月が来るのが怖くなりますが、KCPに行けることを考えたら、早く2月になったら良いなと思います。 

  今、私の受験の準備は順調に進んでおります。 6 月の留学試験は思ったほどいい点数ではなかったのですが、うれしいことに大学に合格したらもらえる奨学金の書類が届きました。あとは合格することのみです。 今は読解の練習のため、新聞の社説を読んだり、朝日新書の「2012年、世界恐慌」という本を読んでいます。私にとってはこれがなかなか難しい内容で、途中で本を投げ出したくなりますが、何とか頑張っています。 

  韓国に帰ってきてから、リュウリお姉さんとソルギョンに久しぶりに会いました。ぜひ会いたかった二人に久しぶりに会ったら、あっという間に時間が過ぎてしまいました。また、最近はノ・セルムと会いました。セルムは英語の勉強のため、ここに来たそうです。 片山先生、そしてKCPの先生方に、そしてウンソンさん、ユンギさん、みんな早く会いたいです。 

  では、私は先生方と会う日を楽しみにしながら、一生懸命勉強します。 それでは、これから寒い時期になるのでなにとぞお元気でいらっしゃってください。 
  金ユンジョン 
 

 

 

 



柳 リ（リュウ リ）さん 2009年９月修了  片山先生    残暑お見舞い申し上げます。いかがお過ごしでいらっしゃいますか。  お陰様で私は元気に暮らしております。 長い間メールさえ送れませんでした。どうかお許しください。  大学院進学という私の夢は、学費や両親との問題があって少し後のことにしました。  しかし、帰国後、日本語や日本史などの勉強を自分で一生懸命続けています。先週には興味があった日本の通訳案内士試験を受けました。結果はまだ出ていませんが、点数は全て合格点を越えているので、一次試験は合格したと思います。  そして、問題が易しくなった理由もありますが、JLPTも満点を取りました。KCPで教室の日本語だけでなく、特別講座などで先生から解説していただいたニュース、慣用句などがとても役に立ったと思います。先生からご激励を賜り、心から御礼申し上げます。  本当にありがとうございます。  これから通訳案内士の道に入れるかどうかはまだ決まっていませんが、自分の人生を自分の力で一つ一つ築きながら、これからどうなるのかを楽しみながら頑張っております。  試験の結果が発表されたら12月には日本での面接試験があります。結果が出たらまた連絡いたします。  暑さ厳しき折、お元気でお過ごしくださいませ。   柳 リ 
 

 

 

 康 浩均（カン ホギュンさん）  ２０１０年８月修了 
 先生おはようございます。 ホギュンです。 無事に帰国しました。 連絡遅くなってすみません。 
  帰国して今まで、家族と友達と楽しい時間過ごしていました。 元気いっぱいになりましたので、今から勉強頑張ります。 また東京行けるように頑張ります。 まだ夏休みですよね。 先生は最近どうですか。＾＾＊  

 

 

 



 金 智慧（キム ジヘ）さん  ２０１０年６月修了  先生、ご無沙汰しております。金智慧です。 私が帰国してからもう２ヶ月が立ちました。韓国は相変わらず暑い日々が続いており、夜遅い時間まで公園で涼んでいる人が多いです。東京も暑い日々が続いていると思うのですがいかがですか。 KCP もそろそろ夏休みに入るでしょう。何か御予定はありますか。私は家族と海水浴場に行ってきましたが、海の温度が下がって冷たかったので、長い時間は遊べなかったのです。もっと早く行った方が良かったと残念な気持ちでした。先生、今学期には夏休みが終わったらバス旅行もあると聞いておりますが、今回のバス旅行はどちらにいらっしゃいますか。想像するだけで楽しそうですね。 今日も KCP では午前クラスの授業が始まって皆日本語の勉強をしている時間ですね。今日一日も生徒たちのために頑張っていらっしゃる先生。 私はここで終わりにして水泳を習うために水泳場に行こうと思います。 またメール送りますので宜しくお願いします。 それではお元気で。 
 

 そして、金邦薫さん（２０１０年３月卒業）からは、電話をもらいました。韓国に帰国後、やりたかったアニメーションの制作会社への就職が決まり元気にやっているとのことでした。 
 ＊ 編集担当 河島 ＊         


